

Julia Hagmair ¼bernimmt Agenturleitung bei FuchsundFreude â€“ BILD

ID: LCG15195 | 18.05.2015 | Kunde: FuchsundFreude | Ressort: Wirtschaft Ã–sterreich | Personaliemeldung

In der neu geschaffenen Position zeichnet sie für New Business Development, Up-Selling und die strategische Ausrichtung der Agentur für Kundennavigation zum Gernhaben verantwortlich.

Bilder zur Meldung auf <http://presse.leisuregroup.at/fuchsundfreude/hagmair>

Wien (LCG) – Mit **Julia Hagmair** (32) beruft Eigentümerin und Geschäftsführerin **Stephanie Fuchs-Groszmann** erstmals eine Agenturleiterin ins Amt. Die gebürtige Oberösterreicherin verantwortet in der neu geschaffenen Position das New Business Development und die strategische Positionierung der Event-, Promotion- und Kommunikationsagentur. Sie berichtet direkt an Fuchs-Groszmann, die sich vermehrt strategischen Projekten und der Expansion der 2008 gegründeten Agentur widmen wird. Hagmair ist bereits seit 2012 für FuchsundFreude im Projektmanagement tätig und betreut unter anderem Kunden wie Griesson – de Beukelaer, UNIQA und ALCAR.

„Die Etablierung einer Agenturleitung ist der nächste Meilenstein im strukturierten Wachstum von FuchsundFreude. **Julia Hagmair** kennt die Agentur in allen internen und externen Belangen seit drei Jahren bestens und ist meine Wunschkandidatin für die Position“, so Fuchs-Groszmann.

Julia Hagmair wurde 1983 in Kirchdorf an der Krems (Oberösterreich) geboren und graduierte an der Universität Wien zur Magistra der Publizistik und Kommunikationswissenschaften. Ihre Magisterarbeit verfasste sie über „Interne

Unternehmenskommunikation im Wandel von Social Media

Instrumenten.“ Stationen ihrer beruflichen Karriere waren die Oberbank AG und die Raiffeisen Landesbank Tirol AG als Service- und Kundenberaterin, der EuroPix Award in Salzburg als Produktionsassistentin und der Dschungel Wien als Produktionsassistentin. 2008 und 2009 absolvierte sie jeweils sechsmonatige Praktika in den Bereichen Marketing, Werbung und Public Relations bei den Agenturen freundliches marketing service und brandfan Werbe GmbH. Vor ihrem Wechsel zu FuchsundFreude war sie seit 2011 bei Goldbach Media Austria als Product und Project Manager und zuletzt als Account Manager tätig. Zu ihren privaten Hobbies zählt Hagmair Turnen, Snow- und Wakeboarden, Klettern, Tennis, Laufen und Yoga. In ihrer Freizeit ist sie als Instruktorin für Kinderturnen tätig.

Über FuchsundFreude

Die Agentur für Kundennavigation zum Gernhaben wurde 2008 von **Stephanie Fuchs-Groszmann** gegründet und ist spezialisiert sich auf Events, Promotions, Messen, Incentives sowie strategisches Marketing. Zu den Kunden von FuchsundFreude zählen unter anderem die Verlage E. DORNER / westermann wien und Jugend & Volk, Griesson - de Beukelaer, UPC, Western Union (Bank), IP Österreich, denn's biomarkt, Österreichische Post AG, ABB AG und EconGas Energy Solutions. FuchsundFreude wurde mehrfach mit dem VAMP Award, Austrian Event Award und Austrian Promotion Award ausgezeichnet. In der Vorweihnachtszeit betreibt die Agentur den Stand der FreuNde: Wiens einzigen exklusiv buchbaren Punschstand. Weitere Informationen auf <http://www.fuchsundfreude.at> sowie <https://www.facebook.com/fuchsundfreude>.

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website auf <http://www.leisure.at>. (Schluss)

